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ATA DE REUNIÃO 

 
DATA: 22/08/2016 
LOCAL: Estação Ecológica Ribeirão Preto 
 

Participantes Nome Unidades/CTRF Contato 
(telefônico) 

UC  
Guilherme Araújo 

 

EE Ribeirão Preto 16 3637 1939 

UC Dara Martins EE Ribeirão Preto 16 3637 1939 

UC Luis Valadão de 
Almeida 

EE Ribeirão Preto 16 3637 1939 

 Alica Melges Gerente  

PMA Tenente Diogo 
Araújo 

 

 
 
 

 
16 3931 1070 

 
 

UC Fabrício Pinheiro da 
Cunha 

PE Vassununga 
 

11 95652 1332  

UC 
 
 

Waldonésio 
Nascimento 

 

PE Vassununga 
 

19 99444 1538 

UC Vera Sabatini PE Vassununga 16 98803 7832 

UC Paulo Roberto de 
Oliveira 

PE Porto Ferreira 19 99794 4452 

UC André de Lucca PE Porto Ferreira 19 3581 2319 

UC Marcus Vinícius E E Jataí 16 99798 8449 
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UC Gustavo Cardoso FF/ Assessor Monitor 19 97130 0444 

UC Euripedes Morais EE Santa Maria 16 99796 1352 

 
 
 
Assuntos discutidos: 
 

Temas a serem 
abordados 

Discussões/Problemas 
detectados ou 
soluções encontradas 

Decisões, próximos passos 
e responsáveis. 

1. Ações de 
Fiscalizações 
Principais problemas 
encontrados nas UCs 
 

 Foram relatados os 
principais problemas 
da UC visando 
instruir as novas 
fiscalizações: 

 

 EE Ribeirão Preto 
(1): 

- despejo de lixo no 
entorno  
- falta da manutenção 
dos aceiros no vizinho e 
presença de colonião e 
napiê em excesso, 
- falta de fiscalização 
diurna aos finais de 
semana 

 EE Jataí (2): 
- caça próximo ao 
córrego do Sucuri. 

 PE Vassununga (3): 
- patrulhas da PAmb 
não passam na 
administração quando 
vão fazer ronda na UC; 
- Apicultura 
- Falta de manutenção 
dos aceiros nas usinas 
vizinhas 
- alteração na coloração 
da água próxima a 
Gleba Maravilha 
 

 PE Porto Ferreira 

- 1: UC: aproximas a GCM 
Ambiental da UC convidando-
os para as reuniões do SIM, 
PAmb: aumentar a fiscalização 
aos finais de semana; entrar 
em contato com os vizinhos 
para pedir a retirada do 
colonião e do napiê, além da 
manutenção dos aceiros. 
 
- 2: PAmb manter/fazer o 
bloqueio no final da tarde 
próximo ao córrego Sucuri e 
embarcado no Rio Mogi 
Guacú. 
 
 
- 3: PAmb: aproximar-se da 
UC, realizar reunião para 
demandas da UC, fiscalizar a 
região onde houve a alteração 
da água, entrar em contato 
com os responsãveis pelas 
usinas 
- 4: PAmb: continuar com a 
ação conjunta junto à UC nas 
portaria “bom dia e boa tarde”; 
marcar uma reunião para 
demandas específicas e 
estimular denúncias anônimas 
para que a PAmb possa agir 
com maior eficácia 
 
- 5: PAmb: não há como 
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(4): 
- caça na Zona de 
Amortecimento 
- diminuição do número 
de efetivos da guarda 
terceirizada 

 EE Santa Maria (5) 
- Incêndio criminoso 
- Caça de Java-porco, 
caçadores entram pela 
anhanguera próximo ao 
pedágio aos finais de 
semana 
 

agendar visitas, porém haverá 
visitas periódicas e com mais 
frequência. 

2.Ações de 
Fiscalizações 
Temas diversos 
abordados pelos 
membros da reunião 

 PAmb: Aumento da 
presença de onças 
nas região de 
Ribeirão Preto 

 PAmb: nem todas as 
UCs providenciaram 
seus mapas no 
formato Kmz 
 

- Gustavo: encaminhará todos 
os mapas das UCs 
pertencentes à este grupo em 
formato Kmz ao tenente Diogo; 
- Gustavo: sugeriu a presença 
de ONGs para falar sobre 
como agir na presença de 
onças; 
- Gustavo: Plano de acão para 
combater caça e/ou 
avistamento de caça 
 

3. Monitoramento 
 

 PAmb: 
patrulhamento 
noturno(ação 
noturna) no 
período de 18/08 
– 31/08, incluindo 
as UCs 

 

 4. Normatização  
TCRA/GPA e 
GPO/Resolução 
32/2010/Novo Decreto e 
 
 

N/C N/C 

5. Normatização 
(relação com órgãos 
externos) 
Ministério Público/ 
PJ/Prefeituras 
 

  

6. Formação Sócio- 
Ambiental  
 

N/C N/C 
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7. Próxima reunião: 25/10/2016, às 9:30h na Estação Ecológica de Ribeirão 
Preto  
 

 
Ata elaborada por:  
Dara Fayola Martins, Técnica de Recursos Ambientais 
 
Enviado para o email plano.fisca.uc@gmail.com em:  

mailto:plano.fisca.uc@gmail.com

